

Desde Alcoy

Señor director de LA CORRESPONDENCIA ALICANTINA.

Muy señor mío: Cumpliendo mis ofrecimientos y mis deberes de corresponsal no puedo excusar el dar á usted cuenta aunque brevemente de los dos conciertos que el eminente guitarrista señor Tárrega, ha dado estas últimas noches en las sociedades Lirico-dramática y Círculo Industrial, debiendo ante todo hacer pública mi protesta al ver que en la última sociedad especialmente ha sido objeto el señor Tarraga de un extraordinario desaire por la escasa concurrencia que asistió á la velada. En la primera de las antedichas sociedades, notose regular animación no careciendo de lucidez gracias á la presencia de algunas distinguidas señoritas. No ocurrió así en la segunda que como antes indico brillaron los socios y sus familias por su ausencia.

Que debo decir de la labor artística del señor Tárrega? No soy yo el indicado para emitir ninguna clase de juicio, aparte de que tratándose de un hombre conocido por todo el mundo como el mas eminente guitarrista excuso toda clase de encomios. Empero, debo dedicarle frases elogiosas y de verdadero agradecimiento por su expresiva complacencia, ya que á ruegos de los pocos asistentes á la velada del Círculo Industrial, interrumpido después de cumplir con el programa anunciado, todas cuantas posiciones le fueron pedidas. Recuerdo entre otras unas inspiradísimas manchegas y un nocturno de Chopin, que aquello fué de delirio de cuantos lo oyeron.

El señor Tárrega aun permanecerá entre nosotros unos cuantos dias que aprovechará dando conciertos en distintas sociedades recreativas.

Mañana se inaugurará oficialmente la feria en el pintoresco paseo de la Gloria. No ha quedado vacía ni una sola caseta pesa de haber mayor número que en años anteriores.

Suyo afectísimo,
El Corresponsal
Alcoy 14 octubre 99.

ALICANTE

Ente las continuas calamidades que como eslabones de cadena sin fin pesan sobre nuestra desgraciada patria, toca hoy el turno á que billones de Liranos de España suframos nosotros.

Hace algún tiempo en Barcelona, Cadiz, Madrid y aun en el mismo Bilbao, empezó á circular la nueva emisión de billetes, hecha sin el consentimiento del Estado y de Banco.

Ahora los falsificadores han extendido el papel barato, billetes de 50 y de 25 pesetas, con el busto de Jovellanos y de Goya; se conoce que los billetes gordos, ó sean los de 500 y 1.000 pesetas, no pueden circular con la facilidad que los pequeños, bien sea porque se encuentran entre pocas manos, ó bien porque los poseedores de ellos son más expertos y se mira más el billete al tomar lo que los de poco valor.

Vease en cuarta plana el anuncio de los grandes almacenes de Printemps de París.

La indole catarral de las enfermedades es muy decidida en este mes; haciéndose más señalada en el sexo femenino, en los niños, los ancianos y los de temperamento linfático, así como las enfermedades cutáneas que con más frecuencia se ven este mes, debe contarse la escarlatina. La convalecencia de esta erupción exige el mayor cuidado; debiéndose procurar muy particularmente que no se resfríe el convaleciente, para evitar la hidropesia general, que suele ser consecuencia inmediata del enfriamiento, sobre todo por la acción del frío húmedo. Sera bueno tener presente que las abundantes lluvias de octubre producen con mucha rapidez setas, alimento cuyo uso ha dado margen á equivocaciones funestas, tomando por setas comestibles, hongos venenosos.

Durante el mes de Septiembre último se ha presentado en el gobierno civil de esta provincia, denuncia alguna contra las empresas de ferro carriles, por faltas cometidas en la explotación.

Por iniciativa del alcalde de Alicante señor barón de Petrés, se nombró una comisión del Ayuntamiento para que de acuerdo con la junta directiva de la Sociedad Económica de Amigos del País, estudiase detenidamente el proyecto de celebración de una Exposición regional en Alicante.

No sabemos hasta la fecha qué trabajos llevará realizados la citada comisión, pero abrigamos la convicción de que por tratarse de un asunto de tanta trascendencia para esta población, habrá procedido con gran actividad y su na diligencia, para que sea un hecho la celebración del anunciado certamen.

Rejidor, inspector de sanidad de Madrid, médico del hospital general, exdirector del hospicio provincial, dice:

La Emulsión yodo-tánica SHEL, es un preparado agradable y eficaz. Su composición no es un secreto, y la acción terapéutica es evidente. No vacilo en recomendar su empleo en las enfmeades por defecto nutritivo, en las convalecencias penosas y en los sujetos debiles.

Madrid 22 agosto del 99 --Doctor, Ramón Lobo.

De venta buenas farmacias y droguerías. Madrid, G. García, Capellanes, I.

Hoy á las ocho y media en punto de la noche tendrá lugar en el gran café Español el 4.º concierto de la quinta temporada. He aquí el programa:

- Primera parte
1.º Banda de Trompetas, paso doble. --Torregrosa.
2.º Alborada de la zarzuela, El señor Joaquín. --Caballero.
3.º Pot-pourri de las mejores obras. --Gastambide.
Segunda parte
4.º Fantasia de la obra Gli Ugonotti (primera vez). --Meyerbeer.
5.º Gran fantasia de la zarzuela Gigantes y Cabezudos. --Caballero.
6.º Los Cocineros, polca. --Torregrosa y Valverde.

Agua de Colonia de Orive. La mejor y mas barata, cualidades que no reúne ninguna de las mas afamadas, por lo que los patriotas la prefieren á todas las extranjeras, los elegantes la distinguen en sus tocadores y la aristocracia la mira para sus oill-tes. Frascos corrientes y de gran lujo de 3 y 26 reales. Farmacias y perfumerías. Alicante, farmacia del doctor Soler.

Incendio

En el vecino pueblo de Bañeras se ha producido un horroroso incendio en una fabrica de papel, quedando reducida á cenizas en el espacio de pocas horas.

Fué tan impetuoso el incendio desde los primeros momentos, que los operarios no tuvieron tiempo para recoger sus ropas y las cestas con los comestibles.

Del edificio tan solo han quedado las cuatro paredes, y estas en estado de ruina.

Los guardias municipales de infantería están efectuando una gran matanza de pececillos.

Digna de aplauso es la medida, pero á ésta se hubiera adoptado mucho tiempo há, cuando la prensa denunció el abuso de que los perros vagaban por las calles sin bozal, no se hubiera dado ocasión á sucesos tan lamentables como el ocurrido anteayer en la calle de las Navas.

Pero ya se sabe que en Alicante nunca nos acordamos de Santa Barbara hasta que truena.

Entre las mil peripecias que se sucedieron en la última sesión del Ayuntamiento, hubo una importantísima, poniendo en claro el concejal D. Manuel Ramos, la tan debatida cuestión del pago de las olivas.

Leyó una real orden en la que terminantemente se manifiesta que no deban pagar impuesto alguno.

La publicaremos en un número inmediato para conocimiento de los pobres labradores que se ha querido pagar lo que no era de razón y de justicia.

Circulan monedas falsas de á peseta, acuñación de 1885 y del Gobierno provisional de 1869. Están bastante imitadas y se distinguen de las legítimas por su poco peso.

Es inexacto que se llame ahora al servicio activo á los soldados del reemplazo de 97 que disfrutan de licencia ilimitada.

El breve pasaron á la segunda reserva los soldados del 96 y 97 que sirvieron en Ultramar.

Tanto los ingenieros agrónomos como los peritos agrícolas que se encarguen de dirigir próxima campaña, necesitan que los agricultores y ganaderos les ayuden de buena fé y con eficacia, para así se empiecen á ocultar el mal, la diligencia del personal agronomico, que la prensa ha solicitado del director general de Agricultura, no dara los buenos resultados que todos deseamos y las responsabilidades caerán sobre los verdaderos culpables del fracaso.

El director general de Agricultura ha procedido ahora la iniciativa para organizar la próxima campaña de la langosta, pues los fracasos de otros años se han debido en primer término, á que durante el invierno no se hizo nada y en la primavera faltaba organización y dinero para realizar una labor provechosa.

Dice un importante periódico francés, hablando de militares, que el ejército español cuenta proporcionalmente con mayor número de oficiales que ningún otro de Europa, y es más costoso también.

Francia para un ejército de 600.000 hombres, tiene 20.000 oficiales y...

sueldos 99 millones de francos: su presupuesto de Guerra se eleva á 640 millones, Italia, para un ejército de 280.000 hombres, cuenta solo con 14.000 oficiales y destina solamente 48 millones á sueldos, siendo su presupuesto de la Guerra de 280 millones. España, con un ejército de 80.000 hombres, ha de sostener 23.000 oficiales y pagar 66 millones, siendo de 174 millones el presupuesto.

En Francia hay un oficial por cada 21 soldados, en Italia uno por cada 16, y en España uno por cada tres. En Francia se dedica el 15 por 100 del presupuesto de la Guerra al pago de los oficiales, en Italia el 17 y en España el 38 por 100.

A ese periódico le ha faltado consignar seguramente el dato, verdaderamente aterrador, de que la administración central cuesta la enorme suma de cinco millones de pesetas, cuando, si hubiese verdadera organización, bastaría con 600 ú 800 mil.

Inmenso surtido en armaduras para rejideras, porta retratos, acericos, pureras y caprichos para regalos. Sucesora de Antonio B. Solber, Labradores, 8 y San Pascual, 2 y 4.

La secretaria de Cámara del A zobispado de Valencia, ha dispuesto que los sacerdotes de los arciprestazgos de Denia y Jijona, que no han practicado aún ejercicio espiritual este año, los hagan en el palacio ducal de Gandia de 22 á 28 del actual y de 5 á 11 de noviembre próximo. Los de Alcoy y Pego de 12 al 18 de noviembre y de 10 del mismo mes, y los de Callosa de Ensenaria y Villajoyosa harán dichos ejercicios en el convento de Franciscanos de Benisa.

Reina gran animación entre los eamareos organizadores de la novillada que se celebrará el día 29 de los corrientes en nuestro circo taurino.

El inteligente eficionado, segundo espala, Manuel Baño (Reverterillo), se encuentra dispuesto á bursillear al cambio en villa, si las condiciones del ganado lo permiten.

La Dirección general de Instrucción pública ha nombrado á don Juan Such Moreno, profesor de la Escuela Superior de Alicante, presidente del tribunal de oposiciones á escuelas superiores de niños de este distrito universitario.

El día 20 del actual, á las diez de su mañana, se procederá por la sección de propiedades y deudas del Estado en esta provincia al Estado, adquirida por el excelentísimo señor marqués del Bosch, en la partida del Campello, de este término municipal.

A dicho acto asistirá, en representación del Ayuntamiento, su digno concejal y teniente de alcalde don Antonio Martín Torregión.

Hemos recibido el segundo número del semanario Madrid Cómico y creemos que ha de tener igual aceptación que el anterior, cuya tirada alcanzó un número considerable de ejemplares.

Este segundo número contiene artículos de Clarín, Taboada, Bonafoux y Lysva, y poesías de Blasco, Pérez Zúñiga, Luceño, Acosorena, Limendaux y Loma, Chismes y cuentos y Correspondencia particular.

En la parte ilustrada figuran las firmas de Sancha, Cilla, Navarrete, Verdugo Llanji y Karicato.

Sindicato de Riegos de la Huerta

DE ALICANTE
Extracto de las cuentas de este Sindicato de Riegos en el mes de la fecha

Cuentas table with columns: Ingresos, Pagos, Existencias, etc.

Alicante 30 de septiembre de 1899. V.º B.º El Vicedirector, El Depositario, A. Cutayar, Ramon de Velasco

Se nos asegura que sigue la Cámara de Comercio de esta población trabajando con gran actividad para conseguir la construcción de unos Docks, almacenes generales y casa aduana, habiéndose nombrado una comisión para el estudio de los planos, compuesta de los señores don Guillermo Campos, don Ricardo Sánchez Palacios y don Eduardo Campos Vassallo.

Nos parece muy bien; hora es ya que la Cámara de Comercio de Alicante, dé muestras de alguna iniciativa, y se halle propicia á hacer algo en pró de los intereses de nuestra capital; hasta ahora y á juzgar por su indolencia, parecía una institución un organismo, agonizante, incapaz de moverse.

Ha presentado la dimisión el vicepresidente de la Cámara de Comercio, don Juan Guardiola, habiéndose nombrado en su lugar don José Carratalá Cernuda.

Para la secretaria de la Cámara ha sido nombrado don Joaquín Bellido Llorens.

Esta noche tendrá lugar en el local del Círculo Obrero, una amena velada, representándose en el bonito teatro de la sociedad el siguiente y escogido programa:

La celeb ada comedia en un acto, original de don Trino Esplá titulada "El veterano Fumarella", "La tea de la discordia", y la preciosa zarzuela "La madre del cordaro".

A propósito de que algunos periódicos de esta localidad comentan la visita que el diputado á Cortes por Lucena don Juan Poveda hizo anteayer al señor Cervera, gobernador interino; aseguran otros que, según sus noticias, dicha visita no tiene alcance político, pues ha quedado reducida á un acto de cortesía.

Han llegado á la presidencia del Consejo de ministros, para que lo trasladen al consejo de Estado los autos remitidos desde Alicante, de la celebre moza. ¡Dios les dé buena suerte!

El vecino de Madrid, don Francisco Canals Martínez ha presentado en el gobierno civil de esta provincia una solicitud de registro designando ciento setenta y cinco pertenencias de la mina de hierro denominada "Nuestra Señora de Guadalupe", sita en el pasaje que llaman "Umbría de Bacoreros", término municipal de Alicante y Rella.

Dicha designación ya se ha efectuado con arreglo á las vigentes disposiciones legales.

Mañana es la inauguración oficial de la feria de Santa Teresa en el vecino pueblo de Alcoy y con este motivo ayer empezaron muchos feriantes á poseionarse de sus paradas y desengañar sus mercancías.

Hoy continúan los preparativos con toda actividad y mañana quedarán abiertos todos los puestos, con la circunstancia de que ni uno solo queda vacío.

Este año hay gran concurrencia de feriantes.

Leemos que la prensa gran le de Madrid, asegura que varios oficiales de nuestro ejército han pedido autorización al ministro de la Guerra para formar un cuerpo de voluntarios dispuesto á marchar al Transvaal para combatir contra Inglaterra. El general Azcárraga ha denegado el permiso.

A buen seguro que entre esos militares no están los hijos de Martínez Campos, ni los sobrinos y primos de Primo de Rivera, ni los parientes y allegados de Polavieja, Azcárraga y demás generales que han sido, son y seguirán siendo duques de España, con escándalo de propios y extraños.

No, no serán de esos. Serán bravos y modestos oficiales, desconocidos, de esos que sienten el rubor en las mejillas por el mal papel que hemos hecho en las últimas guerras.

Muy en breve se publicarán en la "Gaceta de Madrid", dos nuevas disposiciones oficiales, referentes la primera al Reglamento el cual han de regirse las Escuelas Normales y la segunda reglamentando las inspecciones de primera enseñanza.

Esta época se distingue por el sin número de disposiciones que emanan del Ministerio de Fomento.

Sin embargo, la mas importante, la referente á pagos por atenciones de primera enseñanza, yace en olvido, cuando por su importancia debió ser la primera.

Para fines de mes comenzará en esta región el movimiento en la exportación de la naranja.

Los precios que se han iniciado no son muy altos, por efecto de los desastres que sufrieron con su ignorancia los exportadores de ese fruto en la última campaña.

A este asunto dedicaremos una atención preferente.

También circulan rumores de que en el caso de encontrar en la capital de España el señor Langucha á los valientes diestros sevillanos Reverte y Algabeño, nada tendría de extraño que se trajera firmados ambos contratos.

Por nuestra parte, ni que decir tiene que celebráramos con gusto confirmados tales rumores.

También se dice que dentro de algunos dias marchará á Sevilla el señor Mas para separar los toros que han de lidiarse en la próxima temporada.

Recordamos á los jóvenes que hayan cumplido ó cumplan hasta el día 31 de diciembre próximo la edad de 18 años y tengan su residencia en esta capital, la obligación en que se hallan de presentarse en la secretaria del excelentísimo Ayuntamiento para ser inscritos en el registro de mozos, á fin de incluirlos en el alistamiento que habrá de formarse en el mes de enero del año ígooo, evitando así la responsabilidad en que pudieran incurrir de no verificarlo, responsabilidad extensiva á los padres y tutores, conforme á lo establecido en el art. 29 de la vigente ley de reclutamiento y asemplo.

La cosecha de vinos será este año en la provincia muy abundante y los caldos de excelente calidad.

Solo en el territorio del Pinoso calculase la cosecha en millón y medio de cantarás, de 14 á 15 grados.

En fin del próximo venidero diciembre aspira el plazo para la presentación de las escrituras de traslaciones de domicilio en la Secretaria de Evaluación de esta capital, así como las declaraciones de altas y bajas en el amillaramiento, que hayan de ser comprendidas en el apéndice para el año económico de 1900 á 1901, por cuyo motivo deberán presentarse en dicha Secretaria, antes que finalice diciembre, los documentos oportunos por todos aquellos interesados que hayan vendido, adquirido, edificado ó reedificado fincas.

Suenan varios nombres para ocupar en la Diputación provincial el sitio que, por fallecimiento, ha dejado vacante nuestro malogrado amigo don José Barber Grau. Entre éstos figura una personalidad de Alta muy querida, don Juan Martínez Benayto, no siendo óbice de que pertenezca á uno de los partidos avanzados, pues las simpatías con que cuenta en la Marina son grandes.

A LOS FORASTEROS

No os marchéis de Alicante sin visitar antes el Gran Bazar de muebles y juguetes de Clement.

Alí encontraréis de todo lo que vuestro gusto apetezca, á precios sumamente baratos.

Hay una infinidad de objetos con recuerdo de Alicante.

Conque, ya lo sabéis, en el paseo de Méndez Núñez, número 4, tenéis el Gran Bazar de Clement.

INTERESANTE

Para toda clase de mercancías, incluso el negocio de vinos, se alquilan grandes almacenes á final de la calle de Rameles.

Parán razón, calle Mayor número 8, tienda de tejidos.

Para comprar tiras y entredoses en blanco y colores, Sucesora de Antonio B. Solber, Labradores, 8 y San Pascual, 2 y 4, visitaría y os convencereis.

"BARBERIA-MODELO"

RAFAEL PASTOR

Méndez Núñez, número, 1 (junto á la Lotería)

Especialidad en el corte de pelo y barba. Servicio antiséptico. Hay ducha. Se limpia el calzado. Local espacioso, fresco y dignamente decorado. De la habilidad y discreción de personal encargado de servir, podrá juzgar el que lo visite.

Se dá razón de un hábil Callista.

Linea de vapores entre Valencia, Alicante, Burdeos y Nantes.

El vapor francés ELISE saldrá de este puerto el 30 del corriente directamente para Burdeos y Nantes. Admite carga. Para fletes y demás informes, dirigirse á su consignatario en Alicante, D. Ricardo Pareja, San Fernando, 46.

Fábrica de Somniers y toda clase de telas metálicas de SALVADOR GOSALBEZ Plaza de Isabel II, 23 y Sagasta, 23

Sucesora de A. B. Solbes Labradores, 8 y San Pascual, 2 y 4

Se acaba de recibir un grandísimo surtido de tiras y entredoses bordados, blancos y de color de Saint Gall (Suiza) y puntos rusos bordados en colores en seda y algodón colores sólidos, variado y completo surtido en artículos para bordados y flores. LA CASA QUE MAS BARATO VENDE EN ALICANTE

NUESTRA INFORMACION

LA CORRESPONDENCIA ALICANTINA en Madrid

(Agencia Meucheta) 14 octubre. Ya está la Corte en Madrid. Ya empieza, por tanto, el movimiento político, que con tanta impaciencia se sigue por nuestros paisanos "madrileños".

Lo de Barcelona parece—según noticias oficiales—que ha cedido algo. Esta mañana algunos estudiantes promovieron tumultos que fueron sofocados enseguida. A las doce se restableció la normalidad, permaneciendo casi todos los establecimientos abiertos.

Sobre esta actitud de los gremios, tanto de Barcelona como de Valencia, el gobierno está dispuesto a hacer cumplir la ley, y esto es, a nuestro parecer, el mejor camino.

Personas autorizadas de Manila escriben al señor Silvela que ya están agotados todos los medios y nada más humanamente posible puede hacerse por conseguir el rescate de los prisioneros.

Dicen que quizás los americanos puedan conseguir buenos resultados.

Al efecto, parece que nuestro gobierno se dirigirá al de Washington, entablando nuevas gestiones por la libertad de los cautivos de los tagalos.

Mañana al mediodía irá a Palacio el Gobierno en pleno, con objeto de saludar y cumplimentar a la familia real, acto de cortesía, que por indicación de la Reina, anoche solo realizó el presidente del Consejo.

El marqués de Pidal no ha terminado la reducción en el presupuesto de su departamento.

Con objeto de precisar y estudiar la cifra de economías que en él puedan introducirse, ha solicitado el ministro de Fomento la celebración de un como especial Consejo de ministros, que se celebrará en breve.

El Consejo de ministros, que está reuniéndose en la Presidencia al cerrar esta carta, se dedicará principalmente a tratar de los sucesos de Barcelona y de las economías.

Al entrar el señor Silvela en la Presidencia ha insistido en lo que ya había dicho esta mañana en Palacio. Nuevamente puso en los periódicos a prueba toda la amabilidad del señor Silvela, y nuevamente les comunicó sus impresiones y noticias del día. "Tal vez tenga arrib—¡jijo!—al telegrama del Fomento de Trabajo, de Barcelona."

El general Azcárraga ha calificado de invención lo que dicen esta mañana los periódicos acerca de la conferencia que con el ministro de la Guerra celebró ayer tarde el general Martínez Campos.

El ministro de Marina lleva expedientes. Ha desmentido que se suprimían los subsecretarios de aquel departamento, si bien habían algunos cambios en el personal.

Dijonos después el señor Dato que había recibido despachos del gobernador de Barcelona dando cuenta de que esta mañana algunos estudiantes promovieron cierto alboroto en la plaza de la Universidad, arrojando piedras. El rector ha prometido que no volverían a repetirse estos alborotos. Por lo demás, los comercios están abiertos en su mayoría. También ha recibido el ministro de la Gobernación un telegrama de Almería protestando de los ataques que aquella prensa dirige al gobernador don Valentín Gomez, persona dignísima.

El marqués de Pidal—¿quién?—ha sentido muy bien la jornada veraniega, y que parece hoy mas comunicativo que otras veces

con los "chicos de la prensa," ha negado que se proponga formar expediente al ex-alcalde de Barcelona señor Robert, por haber afirmado en su cátedra de la facultad de Medicina, ciertas apreciaciones que nada tenían que ver con el programa de la asignatura.

TELEGRAMAS

(AGENCIA MEUCHETA) prohibida la reproducción de este servicio

CARTAGENA

Suceso misterioso. Cartagena 15 (6:30 m.)

En el número 4 de la calle de San Roque ha ocurrido esta tarde un suceso misterioso por concurrir en él circunstancias, especialísimas.

Vivia en dicha calle Manuel Dombrán, el cual ha sido detenido por acusarle su esposa, de que quería matarla con una pistola a consecuencia de haber roto el matrimonio.

En la actualidad el marido encuentra paralizado de medio cuerpo arriba por cuyo motivo, está privado del habla.

Después de detenido el Manuel y de haberse ocupado una pistola, resultó que tenía una gran herida incisa en un brazo.

El juzgado ha ordenado la traslación del herido al hospital y la conducción a la cárcel de la mujer, a fin de que declare quién es el autor de la herida que padece su esposo.

El suceso es muy comentado y se hacen aventuradas suposiciones.

Los sucesos de Barcelona

Pasquines contra Villaverde. Recluta perturbadora.—Probable crisis.—(El Imparcial)

Telegrafían de Barcelona que los agentes de la autoridad han arrancado pasquines de mal gusto que contra Villaverde se han fijado en algunos sitios públicos.

Se asegura que algunos elementos discolos reclutan gentes ofreciendo jornal por apedrear y alborotar.

Se atribuye suma importancia al Consejo de Ministros de esta tarde, pues se sigue creyendo que mientras el ministro de Gracia y Justicia señor Durán y Bas, defenderá el concierto económico que pide el Fomento del Trabajo Nacional, Villaverde se mantendrá intransigente, siendo muy difícil por lo tanto que el jefe del gobierno señor Silvela pueda conjurar la crisis.

«El Imparcial», dice que el conflicto de Barcelona aunque se conjure se reproducirá pronto.

También asegura que todo es debido a las debilidades del gobierno, retardándose con ello las reformas regeneradoras que pide España.

Reproducción de desórdenes.—El consejo de hoy.—El nuevo alcalde

Se dice que se han reproducido los desórdenes de Barcelona. Oficialmente nada se sabe.

En el Consejo de hoy se tratará extensivamente de las cuestiones de los gremios.

Nuevo alboroto.—Los estudiantes.—Policía apedreada.—Un herido.—Promesa belicosa.—Proyectiles recogidos.

Madrid 15 (9 m.)

Ha habido un gran alboroto a las puertas mismas de la Universidad.

Los bedeles arrancaron unos pasquines sediciosos.

Un grupo de estudiantes quemó la bandera española; acudió la policía y la apedrearón, resultando un guardia gravemente herido de una pedrada en el ojo izquierdo.

Al crecer el tumulto acudió la Guardia civil y logró dispersar a los amotinados.

Los estudiantes ofrecieron volver el lunes armados.

Se han recogido en los muros de la Universidad varios proyectiles, que se dice proceden de los disparos de la policía.

Sigue la excitación.

Incompatibilidad del nuevo alcalde de Barcelona.—Denuncias de la prensa

Madrid 15 (10 m.)

La prensa de Barcelona denuncia al nuevo alcalde, de sostener en unión de Rostchild, y como miembro de la compañía de ferrocarriles de Francia, un pleito con el Ayuntamiento.

Por esta causa resulta incompatible en el cargo de alcalde.

Fondos para la propaganda.—Va para largo.—Agitación de los gremios en Valencia

Madrid 15 (10:25 m.)

Se ha comenzado a recaudar fondos por la liga industrial de Barcelona, para celebrar meetings contra los presupuestos en Valencia, Aragón y Baleares.

En Valencia hay bastante agitación en los gremios.

Será verdad Madrid 15 (11:30 m.)

En el Consejo que los ministros han celebrado, se leyó un telegrama de Barcelona que decía que a las cuatro de la tarde de ayer reinaba tranquilidad.

LA GUERRA

Inglaterra y el Transvaal Madrid 15 (12:20 t.)

Telegrafían de Londres que han sido autorizados los ingleses para permanecer en el Transvaal bajo juramento de sujeción a la república.

A última hora se sabe que se está librando un combate cerca de Ladysmith.

Varias corporaciones de Berlin han telegrafiado a los transvaalenses alentándoles para la lucha.

La prensa de Londres dice que los ingleses impondrán un duro correctivo a los boers.

Dicen desde el Canadá que el gobierno colonial ha acordado poner a disposición de Inglaterra mil soldados.

Los boers atacaron a Maf-king. La guarnición se resistió valerosamente, rechazando varios ataques.

Operan dos cuerpos de ejército transvaalenses, uno al sur y otro al occidente.

El objetivo de este último es cortar la comunicación a los ingleses.

Telegrafían de Londres que el martes se ultimará la movilización de las reservas.

Quince trenes llevarán el día 20 las tropas a Southompton para su embarco inmediato.

Un periódico inglés de gran circulación afirma que Inglaterra no cesará en la cuestión del Transvaal hasta conseguir que todos los blancos gocen de igualdad política y social en el Africa del Sur.

A LAS SEÑORITAS ARTISTAS

LA GRAN DROGUERIA EL TIMON

avisa a sus bellas parroquianas que se han recibido los efectos para el arte pictórico en general Paletas, cajas surtidas y vacias. No olvidar que se recibieron los esmaltes, barnices especiales para sombreros de paja; primera casa en su clase. Se recibió el ORO LIQUIDO en botecitos de lata que muchas familias esperaban,

Calatrava, NOGUEIRA

Academia de francés para señoritas

DIRIGIDA POR LA PROFESORA Dona Maria Sofia de los Angeles Candial Prieto

MAESTRA SUPERIOR DE INSTRUCCION PRIMARIA

Enseñanza rápida por métodos especiales. Honorarios módicos. Alumnas internadas.

Las maestras que deseen estudiar con arreglo al nuevo plan de enseñanza las asignaturas especiales, podrán hacerlo en esta Academia, que cuenta con reputados profesores.

Calle de Alfonso el Sabio, número 7, 2.º, izquierda

Princesa, 17 EL GALLO Princesa, 17

Precio fijo JORDAN Y HERRERO Precio fijo

Este nuevo establecimiento ofrece al público en general, todas cuantas clases de artículos pertenecientes al ramo de Pañería, Lencería, Lanería y novedades para señoras, caballeros y niños.

Además hay un extenso y variado surtido en géneros de algodón, Tejidos, estampados y de punto.

El que nos honre con su visita, se convencerá de la equidad de nuestros precios.

NO SE DEN DROGAS FUERTES a los niños

Los niños no necesitan generalmente drogas fuertes para combatir sus tendencias al aniquilamiento; la costumbre de administrarles esta clase de medicinas es de resultados contraproducentes. Cuando el organismo delicado de un niño se esfuerza inútilmente para lograr su crecimiento, entonces es cuando necesita la Emulsión Scott. Este es un hecho claramente probado por la experiencia, y cuanto más pronto los padres reconozcan esta verdad, menos tardarán sus hijos en experimentar el beneficio. Permisamente ilustrar el poder de este remedio presentando un caso acaecido en Barcelona.

Un Sr. autor. Pongo en su conocimiento tener una niña llamada Bienvenida, de siete años, de temperamento nervioso, que ya sea del destete prematuro ó bien de haber padecido el sarampión y alguna que otra enfermedad de infancia, lo cierto es que se criaba tan débil que decidió el darle la Emulsión de Scott; pasó un mes tomándola sin observar la hiciera nada; pero a los dos meses, noté un cambio tan grande en la niña, que me hizo tardar la pronta curación, como demuestro claramente en la fotografía.

Quedo agradecido y haya V. el uso que más le convenga de este certificado.

Su S.ª q. b. s. m. Su casa Consejo de Ciemo, 138, Ent.ª 1.ª Barcelona a 8 de Marzo de 1899.

La niña cuya fotografía presentamos, no necesitó remedios fuertes, según demuestran los hechos claramente. Bastó darle las propiedades nutritivas de la Emulsión Scott, y cuando recibió el beneficio de ésta, el resultado pronto se manifestó en ella recobrando la salud. Esta experiencia sencilla demuestra los grandes efectos de nuestra preparación.

La Emulsión Scott es dulce al paladar, y esto hace que los niños no la miren como medicina; además, facilita la digestión y enriquece la sangre con las más esenciales propiedades nutritivas.

La Emulsión Scott puede obtenerse en las boticas; y la preparación verdadera se distingue por nuestra marca de fábrica: un hombre cargando un pescado al hombro.

Al salir Silvela de Palacio confirmó que reina orden en Barcelona.

Sobre la agitación de los gremios de Valencia, se manifestó reservado.

Dijo, que solo se ha dispuesto que se cumplan las leyes.

Compañía anónima de vapores Vinuesa SUCESORA DE Espaluy y Compañía SEVILLA

Servicio semanal entre Sevilla y Marsella por los vapores ANDALUCIA, MANUEL ESPALUY, NUEVO EXTREMADURA, NUEVO VALENCIA Y GARCIA DE VINUESA.

Salidas todos los sábados para Valencia, Barcelona, San Félix de Guixols, Palamos, Cete y Marsella, admitiendo carga y pasajeros.

Consignatario en Alicante, sucesora de Antonio Samper, plaza de la Constitución, núm. 1



Bienvenida Pórtu.

hizo tardar la pronta curación, como demuestro claramente en la fotografía.

Quedo agradecido y haya V. el uso que más le convenga de este certificado.

Su S.ª q. b. s. m. Su casa Consejo de Ciemo, 138, Ent.ª 1.ª Barcelona a 8 de Marzo de 1899.

La niña cuya fotografía presentamos, no necesitó remedios fuertes, según demuestran los hechos claramente. Bastó darle las propiedades nutritivas de la Emulsión Scott, y cuando recibió el beneficio de ésta, el resultado pronto se manifestó en ella recobrando la salud.

Esta experiencia sencilla demuestra los grandes efectos de nuestra preparación.

La Emulsión Scott es dulce al paladar, y esto hace que los niños no la miren como medicina; además, facilita la digestión y enriquece la sangre con las más esenciales propiedades nutritivas.

La Emulsión Scott puede obtenerse en las boticas; y la preparación verdadera se distingue por nuestra marca de fábrica: un hombre cargando un pescado al hombro.

Sociedad de las Aguas de Alicante

A partir del lunes, 5 del corriente, quede abierto en las oficinas de dicha sociedad el abono para las instalaciones de servicio de aguas en casas particulares; facilitándose gratuitamente el reglamento y cuantos antecedentes se soliciten.

1.º diciembre de 1898. IMP. Y LIT. DE T. MUNOZ

